

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis khaturkan ke hadirat Allah SWT yang senantiasa melimpahkan rahmat, serta taufiq dan hidayah-Nya kepada penulis sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan judul “**Pengaruh Mulsa Dan Komposisi Dosis Pupuk Tunggal N, P, dan K Pada Pertumbuhan Ratoon 1 Tanaman Tebu (*Saccharum officinarum L.*)**”. Penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu, membimbing, memotivasi, dan memberikan semangat serta masukan yang bermanfaat bagi penulis dalam kelancaran penulisan skripsi ini.

Penyusunan skripsi ini adalah untuk memenuhi salah satu persyaratan kelulusan pada Politeknik Negeri Lampung di Jurusan Budidaya Tanaman Perkebunan dan di Program Studi Produksi dan Manajemen Industri Perkebunan. Penghargaan dan terima kasih yang setulus-tulusnya kepada Ayahanda tercinta yang sangat berjasa dalam mendidik, membesarkan penulis dengan penuh kesabaran, dan memberikan semangat, kasih sayang yang tak terhingga dan untuk Ibunda tercinta terimakasih yang sebesar-besarnya sudah menjadi motivator terhebat dalam hidup penulis terimakasih sudah melahirkan penulis, dan memberikan semangat serta kasih sayang yang tulus kepada penulis. Semoga Allah SWT senantiasa melimpahkan rahmat dan ridho-Nya kepada keduanya. Ucapan terimakasih ini penulis sampaikan juga kepada:

1. Ir. Yonathan Parapasan, M.P. selaku dosen pembimbing I yang telah sabar, tulus, dan sangat teliti memberikan arahan dan bimbingan kepada penulis.

2. Ir. Rijadi Subiantoro, M.T.A. selaku dosen pembimbing II yang selalu memberikan bimbingan, dorongan, pengarahan, serta nasehat dengan penuh keikhlasan dan kesabaran dalam menyusun skripsi ini.
3. Ir. Albertus Sudirman, M. P. selaku dosen penguji yang telah memberikan arahan, masukan, kritik dan saran untuk memperbaiki skripsi ini.
4. Ir. M. Tahir, M.P. selaku Ketua Jurusan Budidaya Tanaman Perkebunan dan Ir. Any Kusumastuti, M.P. selaku Ketua Program Studi Produksi dan Manajemen Industri Perkebunan serta seluruh dosen dan teknisi Jurusan Budidaya Tanaman Perkebunan.
5. Seluruh dosen, teknisi serta karyawan pada Program Studi Produksi dan Manajemen Industri Perkebunan yang telah memberikan ilmu, pengarahan serta motivasi kepada penulis.
6. Sahabat dan teman-teman seperjuangan satu angkatan PMIP yang selalu memberikan motivasi, dukungan, semangat, canda dan tawa.

Penulis menyadari bahwa dengan segala keterbatasan dan kekurangan penulis bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna. Oleh karena itu penulis mengharapkan kritikan dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan penelitian dan bermanfaat bagi kita semua dan pembaca.

Bandar Lampung, 3 Maret 2019

M.Arif Rahman J.